

COMUNICADO DE PRENSA 024

.Disturbios de hoy dejan siete jóvenes heridos

Disturbios de hoy dejan siete jóvenes heridos

Siete jóvenes entre 19 y 25 años de edad, sufrieron diferentes lesiones, algunas de gravedad, en los disturbios que se registraron el día de hoy, en las instalaciones de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

De acuerdo con el Comunicado de Prensa No. 03 del Hospital San Rafael de Tunja, los diagnósticos en estos pacientes incluyen: Amputación traumática pie derecho, Amputación traumática antebrazo derecho, trauma testicular y fractura de fémur izquierdo, Trauma ojo derecho y lesiones en cara, Fractura abierta pie derecho, Trauma pie izquierdo, Herida en pierna y Trauma craneoencefálico leve. Tres de estos pacientes requirieron de intervención quirúrgica de urgencias, uno de ellos continúa hospitalizado y los otros tres fueron dados de alta.

Los hechos se presentaron hacia las 10 de la mañana, en medio de los disturbios que inició un grupo de encapuchados, quienes lanzaron explosivos y se enfrentaron a la fuerza pública ocasionando el bloqueo de la Avenida Central del Norte, por más de 4 horas.

La Administración de la Universidad desconoce los motivos de estos actos vandálicos y rechaza enérgicamente el proceder de estas personas, quienes deshonran el buen nombre de la UPTC y alteran la tranquilidad de la Institución y la ciudadanía en general.

La Rectoría lamenta la situación de los jóvenes heridos, hace un llamado a la medida e invita a la comunidad Upetecista a retomar sus labores académicas y administrativas, este miércoles 21 de marzo.

Asesoría de Comunicaciones

UPTC